



## Moviekulti-Filmabend

am Samstag, den 18. Januar um 19.30 h im Ideentreff

# Romero



Oscar Arnulfo Romero wurde 1977 als konservativer Kandidat der herrschenden Klasse in San Salvador zum Erzbischof gewählt. Nur drei Jahre später wurde der Kirchenmann 1980 von einem rechtsradikalen Killer ermordet, nachdem er im Kampf gegen Ungerechtigkeit und täglichen Terror zu einem Fürsprecher der Armen und einer international bekannten moralischen Autorität im Kontext der Theologie der Befreiung wurde.

Der Film entwirft mit den Mitteln des politischen Thrillers ein bedrückend eindringliches Bild des Militärregimes in El Salvador und leistet einen diskussionswürdigen Beitrag zur Situation der Kirchen in Lateinamerika. (Kinotipp der katholischen Filmkritik)

USA 1989. 101 Minuten. Deutsche Fassung.

Empfohlen ab 16 Jahren.

Eintritt frei